

Sur Rincón

# Rincón de la Victoria peatonalizará el barrio de los Pescadores

El Ayuntamiento restringirá el acceso de tráfico rodado, lo que supondrá una mejor conservación de su tipología tradicional, con una inversión de 449.765 euros, financiados en un 90% con fondos de la Unión Europea



Imagen del popular barrio de los Pescadores de Rincón de la Victoria. SUR

**SUR**

Jueves, 5 de octubre 2023, 19:15

 Comenta

El Ayuntamiento de Rincón de la Victoria halicitado un proyecto inversor para la puesta en valor del barrio de los Pescadores. Según ha explicado el concejal del área de Infraestructuras, Sergio Díaz (PP), se trata de «una actuación que pretende crear un sistema de control de acceso del tráfico rodado, con la instalación de nuevas infraestructuras bajo el nuevo pavimento proyectado». Además, «se sustituirán los puntos de luz existentes con otros de tecnología led con mayor eficiencia energética», ha añadido.

El alcalde de Rincón de la Victoria, Francisco Salado (PP), ha anunciado que «vamos a impulsar proyectos muy importantes para el municipio. En concreto éste tiene como objetivo conseguir promover la movilidad peatonal de este tradicional barrio, que supondrá una mejor conservación de su tipología de barrio marinero». La puesta en valor del Barrio de Pescadores de Rincón de la Victoria consistirá en llevar a cabo la peatonalización de sus calles, restringiendo el acceso de tráfico rodado, de una inversión que asciende a 449.765,31 euros.

«Se peatonalizará la zona, manteniendo un acceso restringido a vehículos de residentes, así como al acceso puntual de vehículos de emergencia mediante el sistema de lectura de matrículas de entradas y salidas», ha indicado el edil. Se instalarán adoquines con mortero de cemento y recebado con arena sobre una solera de hormigón rasanteado y compactado, así como mobiliario urbano como bancos de asiento, papeleras, maceteros y rejas metálicas para soporte de plantas. Para la jardinería a nivel de calle se han proyectado maceteros similares, en tamaños diferentes.

Esta actuación se enmarca en el programa de ayudas para implantar zonas de baja emisiones, enmarcadas en el Plan de Recuperación,

Transformación y Resiliencia (PRTR), financiado a través del Fondo NextGenerationEU de la Unión Europea. La publicación del anuncio del proyecto se encuentra disponible en el perfil del contratante de la web municipal: [www.rincondelavictoria.es](http://www.rincondelavictoria.es). Las empresas interesadas en presentar sus propuestas pueden hacerlo hasta el próximo 13 de octubre.

Temas Rincón de la Victoria

---

 Comenta

 Reporta un error













